
**PROGRAMA ARFITEC
TERCERA CONVOCATORIA
2013-2016**

CÓDIGO DEL PROYECTO: ARF 13-16

TÍTULO DEL PROYECTO: Desarrollo de cooperaciones duraderas DEPADU II

DATOS GENERALES DE LA MOVILIDAD



<i>DATOS PERSONALES</i>	
NOMBRE	María Florencia
APELLIDO	Gamazo
UNIVERSIDAD DE ORIGEN	UNNOBA
FACULTAD	Tecnológica
CARRERA	Ingeniería Industrial
AÑO DE CURSADA	5to Año

<i>DATOS ACERCA DE LA MOVILIDAD</i>	
UNIVERSIDAD DE DESTINO EN FRANCIA	HEI
FACULTAD	Católica
CARRERA	Ingeniería Mecánica
EDAD AL MOMENTO DE LA MOVILIDAD	24
FECHA DE PARTIDA HACIA FRANCIA (DD/MM/AAAA):	02/01/2015
FECHA DE REGRESO A LA ARGENTINA (DD/MM/AAAA):	03/06/2015

INFORME ACADÉMICO

Describa brevemente las actividades académicas realizadas durante la movilidad, indicando materias cursadas y resultados obtenidos (*máx. 300 palabras*):

Cursé materias de 5to año de la carrera de Ingeniería Mecánica y otras de tronco común a todas las ingenierías.
Así mismo, realicé el curso FLE B1 de francés, el cual tuvo mayor extensión que las materias de ingeniería.
Los resultados fueron buenos en las materias que rendí examen.
A nivel personal, me resultaron de poco contenido, comparando con la Universidad Argentina. La principal dificultad era el idioma.

Describa brevemente los resultados positivos e impactos de la movilidad (*máx. 300 palabras*):

La experiencia es 100% positiva. Volví muy contenta, y a la vez triste. Estuve viviendo en una residencia en la cual me hice amigos de todo el mundo: España, Francia, Brasil, México, Croacia, Canadá, EE. UU., Italia, Polonia, Bulgaria, China, Corea, África, etc. Es increíble poder compartir e intercambiar culturas con tanta gente.
Tuve también la posibilidad de recorrer otros lugares.
Siento que soy una afortunada.
La gente de Francia es muy diferente, por eso el primer mes me costó adaptarme a su frialdad. Pero enseguida se fue contrarrestando, especialmente con mis amigos de los demás países, con los cuales compartía mucho tiempo y es una gran ayuda a la adaptación y aceptación para poder disfrutar al máximo.

Mencione qué sugerencias haría a futuros estudiantes ARFITEC (*máx. 200 palabras*):

Mi sugerencia es que disfruten, que no se pongan tristes si la primera semana se presentan complicaciones de trámites y demás. Lleva un tiempito poder acomodarse, pero vale la pena vivir semejante experiencia. Uno vuelve renovado, y valorando mucho más todo lo que tiene. Aprovechar día a día, cada momento es especial.